TEDDYHAUS IN WIEN FÜR HERZKINDER

Am 10. September eröffnete das 1. Wiener Teddyhaus in Wien (Alserstr. 26) und unterstützt Herzkinder und deren Familien.

Begleitpersonen, die im Kinderherzzentrum kein freies Bett mehr bekommen, können in einer von drei Wohneinheiten ein vorübergehendes Zuhause finden. Jedes Jahr kommen 700 Kinder mit Herzfehlern zur Welt und müssen oft sofort operiert werden. Nicht immer haben Eltern die Möglichkeit,



als Begleitperson ins Kinderherzzentrum mitzukommen. "Dabei spielt die Fürsorge der Eltern für Herzkinder vor und nach einer OP eine besonders große Rolle", so Präsidentin und GF Michaela Altendorfer. www.herzkinder.at